
Тарифы на ОСАГО подождут осени
23.05.2016 07:53

  ЦБ временно снимает с повестки дня решение вопроса о либерализации тарифа
ОСАГО, поскольку требуется решение других важных проблем страховой отрасли,
заявил на Петербургском международном юридическом форуме зампред ЦБ Владимир
Чистюхин. Пока не решен вопрос, связанный с автоюристами, указал он, «двигаться в
этом направлении контрпродуктивно». «Может быть, осенью мы сможем более серьезно
заново эту тему начать обсуждать», – резюмировал он.

  

В ноябре 2015 г. президент Российского союза автостраховщиков Игорь Юргенс
говорил, что председатель ЦБ Эльвира Набиуллина дала согласие на подготовку
дорожной карты по либерализации тарифа ОСАГО. Предполагалось, что первым
этапом может стать расширение тарифного коридора (сейчас – 20%).
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